

Compte Rendu du Conseil d'Ecole du mardi 17 juin 2025 à 18h00.

Ecole élémentaire Jules Bruant, Vaulnaveys-le-Haut

Membres du conseil d'école présents	Représentants de la municipalité	Lorine Baudoin (Première adjointe et élue en charge des écoles).
	Enseignants	Julien Gérôme, Alexandra Lator, Giliane Leuvrey, Nathalie Ronchietto, David Whitead, Gaëlle Pasturel, Stéphanie Callon, Mélanie Gazeau, Elodie Dessertaine, Jean-Christophe Ribot, Raphaël Jaeger, Nathalie Gauze, Cécile Vittet.
	Représentants des parents d'élèves	Anaïs Sirjean, Claudie Fontagné, Emilie Nier, Laura Herrero, Delphine Villeger, Claire Viard, Camille Charles, Solenne Berrodier, Sonia Rambaud,, Hélène Lacroute, Farouka Jullien
	DDEN	
Invités		
Absents excusés	Yan Choquet (Inspecteur de l'Education Nationale), Jean Yves Porta (maire), Philippe Faure (Elu), Mmes les membres du Rased. Marjorie Mattei (parent délégué), Vincent Beffara (parent délégué), Marine Diez (parent délégué), Laurent Javelon (parent délégué), Maxime Ginier-Gillet (parent délégué), Julie Douissard (parent délégué), Sahra Cusano (parent délégué)	

1) Bilan des manifestations et sorties réalisées en deuxième partie d'année

- Projets des classes.

L'équipe enseignante présente quelques exemples d'actions et projets en cours actuellement, en lien avec le projet d'école :

Domaine 1 : Apprentissages et Parcours des élèves	
Permis Internet	Classe CM2 sont concernées. Thématiques abordées : « Je protège ma vie privée », « je respecte les autres » pour aborder les risques d'internet. Tests et bilans ont été faits pour valider les acquis. La gendarmerie est intervenue pour faire passer les tests. L'intervention sera reconduite l'année prochaine avec les CM2.
Cycle Vélo	4 séances (apprentissage et maniement de l'engin). Les enseignants sont très satisfaits des interventions. Cycle financé intégralement par la coopérative scolaire. Ce projet reconduit l'année prochaine pour les CP, en début d'année scolaire.
Permis Vélo	Tous les élèves de CM2 passent leur Attestation de Première éducation Routière (APER) en 2 parties. La partie théorique a eu lieu les 12 et 13 juin (journée complète (formations + 3 tests). La partie pratique se déroulera sur la piste d'apprentissage de l'école des Petites Maisons de SMU. Cette attestation est la première marche menant à l'ASSR permettant l'accès au permis. Elle sera adjointe au livret scolaire des élèves et donc transmise au collège.
Cycle Voile	Classe de Mme Gazeau et Pauthier partent fin juin et début juillet. Activité qui nécessite d'avoir le pass nautique. Le cycle voile est financé par la coopérative scolaire ainsi qu'une participation des familles.
Cycle Tennis	A la ligue de Seyssins. 4 séances par cycle. Des groupes de 4 ou 5 enfants par moniteur. 2H de tennis sur place. A voir pour renouveler l'expérience car les moniteurs ont besoin de s'exercer afin de passer leur diplôme. Financement fait par la ligue de Seyssins, coopérative scolaire et participation des familles.

?	<p><i>L'activité vélo a été très appréciée par les élèves. Afin de faciliter l'organisation pour les prochaines éditions, serait-il envisageable de procéder comme pour le ski, en recensant les familles disposant déjà du matériel (vélo, casque) et celles qui auraient besoin d'une solution de prêt ou de location mutualisée, éventuellement coordonnée par l'école ?</i></p> <p>Un sondage a été fait auprès des enfants pour connaître les besoins et s'il y a eu des difficultés à se procurer le matériel. Ce qui n'a pas semblé être le cas. Les enseignants soulignent également l'importance d'apprendre sur « son » matériel pour pouvoir mettre en pratique rapidement les acquis en famille.</p>
----------	--

Domaine 4 : Établissement dans son environnement institutionnel et partenarial

Sorties ENS	Sont concernées les classes de CE1 Mme Ronchietto et Mme Leuvre. Reconnaissance des chants des oiseaux. Découverte des plantes et des fleurs. Problématique avec la mairie de Chamrousse qui n'a pas voulu mettre à disposition une salle hors sac pour mettre à l'abri les enfants lorsque la météo s'est fortement dégradée.
Visite de la mairie et des services techniques	Découverte des services de la mairie et des services techniques pour les classes de CM2.
Cycle Golf	La classe de M. Whitead bénéficie d'un cycle de 5 séances au Golf d'Uriage. Cette activité est encadrée par un moniteur mais est totalement gratuite pour l'école et les familles, dans le cadre du partenariat avec la mairie.

- Projets Artistiques et Culturels.

?	<i>Un grand merci aux enseignants et aux intervenants pour les activités variées proposées aux élèves (golf, StreetArt, percussions corporelles), qui rencontrent un franc succès auprès des enfants.</i>
	Merci !

- Sorties scolaires.

?	<i>Serait-il possible d'avoir un récapitulatif des sorties scolaires déjà réalisées cette année, ainsi que celles prévues d'ici la fin de l'année ?</i>
	167 sorties ont été faites cette année !

- Préparation à l'entrée au CP, au collège.

Présentation de la liaison GS/CP en cette fin d'année : les GS vont venir découvrir les locaux, échanger avec les CP actuels et profiteront de moments de récréation avec les élèves d'élémentaire. Ces actions sont la continuité de celles déjà entamées en début d'année scolaire (jeux de société).

Présentation de la visite du collège. Visite du CDI. Des élèves de 5ème leur ont fait faire un tour du collège. Ils ont pu déjeuner au self puis jouer avec les collégiens dans la cour. Les déplacements se sont fait avec la ligne régulière 23.

- Kermesse de l'APE.

Premier bilan de la kermesse du samedi 14 juin : Baisse de fréquentation. Mais les activités ont été appréciées. Toujours en manque de bénévoles pour tenir les stands. Un rappel sera fait en début d'année.

2) **Fonctionnement de l'école**

- Récréations.

?	<i>Est-il possible d'être vigilants sur la surveillance des sanitaires du bas du bâtiment principal ? Pour des raisons de sécurité, les enfants ne peuvent pas fermer à clé, mais certains sont embêtés par des plus grands quand ils sont aux toilettes ?</i>
	Une vigilance particulière est déjà en place lors des récréations sur cette partie des installations (point de surveillance dédié). Ne pas hésiter à tenir informés les enseignants des difficultés dès qu'elles se produisent.

- Travaux.

Impact des travaux de réhabilitation de l'ancienne caserne sur le fonctionnement de l'école :

- les travaux ne débuteront que fin décembre. L'école pourra donc utiliser le plateau sportif jusqu'aux vacances de Noël pour les récréations et la pratique de l'EPS.
- des solutions sont en cours de finalisation notamment pour les cours d'EPS à partir de janvier et surtout pour le printemps.

3) Services périscolaires

- Inscriptions.

?	<i>Afin de faciliter les démarches administratives pour les familles, serait-il possible de proposer un formulaire pré-rempli lors du renouvellement des inscriptions au périscolaire, basé sur les informations déjà transmises les années précédentes ?</i>
	La version papier est dans un classeur pour la cantine, la garderie et le bus. Pas de lien entre Issila et le dossier papier. Nécessité de vérifier les informations dans Issila au moment des inscriptions. Rappel : Pour les attestations d'assurance scolaire, les assurances peuvent être fournies à la rentrée.

- Modifications sur Issila.

?	<i>Plusieurs familles rencontrent des difficultés à effectuer ou à modifier l'inscription en garderie avant 7 heures la matin (notamment lorsqu'un enfant est malade ou lorsqu'un enseignant est absent). Serait-il envisageable de décaler cette heure limite à 8 heures, tout en tenant compte des contraintes d'organisation du service ?</i>
	Il n'est pas envisagé ce changement pour des raisons d'organisation. L'objectif est d'uniformiser la limite d'heure des services périscolaires.

- Accès classes et couloirs.

?	<i>Est-il autorisé, pour les enfants ou les parents, d'accéder aux classes pendant le temps de garderie du soir afin de récupérer des affaires oubliées (vêtements, cahiers, etc) ?</i>
	Le retour dans les couloirs de l'étage n'est pas autorisé après 16h30. Les classes ne ferment pas à clé dans le bâtiment A et quelques disparitions de matériel ayant été constatées, l'équipe enseignante ne souhaite pas que des élèves puissent accéder aux classes après 16h30.

- Restaurant scolaire.

?	<i>Est-il possible d'être attentif à la façon de s'adresser aux enfants lors du temps de cantine, notamment lorsqu'il leur est demandé d'être moins bruyants ?</i>
	La mairie remonte l'importance de communiquer avec Ryan sur ce genre de soucis lorsque cela arrive. En début d'année, préciser aux parents qu'ils n'hésitent pas à communiquer avec lui.

- Ouverture Portail.

?	<i>Où en est la réflexion sur l'ouverture du portail plus tôt en début d'après-midi ?</i>
	Vu les contraintes actuelles et les questions d'organisation, cela ne sera pas mis en place avant l'ouverture de la nouvelle cantine.

4) Rentrée scolaire 2025/2026.

?	<i>Avez-vous une visibilité sur la répartition des effectifs et des classes pour la prochaine rentrée ? Si oui, pouvez-vous nous partager les prévisions ?</i>
	Les prévisions d'effectifs et d'organisation de l'année scolaire sont présentées ci-dessous.

- Effectifs prévisionnels et répartitions envisagées.

Les effectifs prévisionnels sont les suivants :

237 élèves pour 10 classes, soit une moyenne de 23,7 é/cl.				
CP	CE1	CE2	CM1	CM2
49	47	49	54	38

La limitation des effectifs à 24 élèves est impérative pour les classes de CP et de CE1. Cette contrainte ne permet pas d'envisager 2 classes de CP comme cette année. Les CP seront nécessairement dans 3 classes.

Les répartitions prévisionnelles sont les suivantes :

		CP	CP	CE1	CE1	CE2	CE2	CM1	CM1	CP/CM2	CM2
		Mme Lator	M Ribot	Mme Leuvre	Mme Ronchietto	M Gérôme	Mme Pasturel	Mme Gazeau	Mme Callon	Mme Pauthier	M Whitead
CP	49	21	22							6	
CE1	47			23	24						
CE2	49					25	24				
CM1	54							26	28		
CM2	38									13	25

- Equipe enseignante.

L'équipe enseignante est stable l'année prochaine. Elodie Dessertaine et Raphaël Jaeger, titulaires de leur poste d'enseignant remplaçant de secteur, ne connaissent pas encore les écoles dans lesquelles ils travailleront l'année prochaine.

L'école accueillera également Adeline Pin, enseignante remplaçante, qui sera rattachée à l'école élémentaire, suite au départ de Véronique Saudez.

- Projets Artistiques et Culturels 25/26.

Les projets culturels et artistiques 25/26 sont en cours d'élaboration. Sont envisagés : le retour de la Batacada (interrompu en 23/24), des ateliers cyanotypes, une chorale commune à toute l'école.

- Organisation de la rentrée.

Le Pad des Informations Scolaires sera progressivement mis à jour avec les informations de rentrée. La liste des fournitures scolaires y est d'ores et déjà téléchargeable.

Les listes de classes seront affichées à la fin du mois d'août aux panneaux d'affichages extérieurs. La rentrée des élèves aura lieu le lundi 1^{er} septembre (ouverture du portail à 8h20). Les parents qui le souhaitent seront autorisés à entrer dans la cour de l'école pour ce premier jour.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 18h55.

Le président,

D. Whitead



La secrétaire

A. Sirjean

